

Rugby entdecken

06.09.2024 09:09 von Christian Doering (Kommentare: 0)



Rugby entdecken

Rugby beim Entdeckertag

So. 08. September 2024

beim Regionsentdeckertag
Georgsplatz Nord, 30159 Hannover



Seit mehreren Jahren ist der Niedersächsische Rugby-Verband eine feste Institution beim Regionsentdeckertag.

Jedes Jahr nutzen mehr als 100.000 Einwohner der Region Hannover u.a. die Möglichkeit sich auf der Sportmeile über das vielfältige Angebot der Stadt und der Region zu informieren.

Zusammen mit unseren Mitgliedsvereinen möchten wir den Rugbysport den Anwesenden näher bringen.

Daher bieten wir auf der Rugby-Aktionsfläche auf der Georgstraße die Möglichkeit für große und kleine Besucher einmal Rugby, nach – Mitmachen und Ausprobieren ausdrücklich erwünscht, auszuprobieren.

- NRJ -